
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、解消
かいしょう

するべき差別
さ べ つ

について共有
きょうゆう

し

議論
ぎ ろ ん

をすすめるため、寄
よ

せられた事例
じ れ い

の分析
ぶんせき

 

を行
おこな

う差別
さ べ つ

事例
じ れ い

検討
けんとう

部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

し、検討
けんとう

する

ことになりました。部会
ぶ か い

では、何
なに

が差別
さ べ つ

にあ

たるのか、また、原因
げんいん

や対策
たいさく

などを明
あき

らかに

し、市民
し み ん

の皆様
みなさま

に分
わ

かりやすい事例集
じれいしゅう

づくり

に取
と

り組
く

みます。 

条例
じょうれい

制定
せいてい

に向
む

けて今後
こ ん ご

のスケジュール等
など

を検討
けんとう

 

 

＜随時
ずいじ

発行
はっこう

＞ 第
だい

3号
ごう

 

2015年
ねん

 1月
がつ

 

 

～ 障害
しょうがい

のある人
ひと

もない人
ひと

も暮
く

らしやすいまちにするために ～ 

 

「第
だい

４回
かい

ココロン・カフェ」    

【開催
かいさい

日
び

】平成
へいせい

27年
ねん

３月
がつ

１日
にち

（日曜
にちよう

） 

      14時
じ

から 16時
じ

 

【場
ば

 所
しょ

】仙台市
せ ん だ い

役所
やくしょ

 本庁舎
ほんちょうしゃ

 ８階
かい

ホール 

【テーマ】第
だい

３回
かい

と同
おな

じテーマです 

 

 

平成
へいせい

27年
ねん

１月
がつ

９日
か

（金曜
きんよう

）に開催
かいさい

の第
だい

７回
かい

仙台市
せんだいし

障害者
しょうがいしゃ

施策
せ さ く

推進
すいしん

協
きょう

議会
ぎ か い

から、事
じ

業者
ぎょうしゃ

や地域
ち い き

関係者
かんけいしゃ

など、新
あら

たに４人
にん

の臨時
り ん じ

委員
い い ん

が

加
くわ

わり、条例
じょうれい

のあり方
かた

に関
かん

する議論
ぎ ろ ん

を進
すす

める

こととなりました。 

協
きょう

議会
ぎ か い

では、これまで現状
げんじょう

を把握
は あ く

するた

めに実施
じ っ し

されたココロン・カフェや意見
い け ん

交換会
こうかんかい

に参加
さ ん か

いただいた方々
かたがた

からの意見
い け ん

も

参考
さんこう

にし、差別
さ べ つ

解消
かいしょう

のためのキーワードを

「差別
さ べ つ

解消
かいしょう

の理念
り ね ん

」、「差別
さ べ つ

の定義
て い ぎ

」、「市民
し み ん

、

事
じ

業者
ぎょうしゃ

、行政
ぎょうせい

の役割
やくわり

」、「解消
かいしょう

のための取
と

り

組
く

み」「相談
そうだん

支援
し え ん

体制
たいせい

」の５つの論点
ろんてん

に集約
しゅうやく

し、検討
けんとう

をすすめていくことが確認
かくにん

されまし

た。 

第
だい

７回
かい

仙台市
せ ん だ い し

障害者
しょうがいしゃ

施策
せ さ く

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

を開
かい

催
さい

しました！ 

今後
こ ん ご

の予定
よ て い

や検討
けんとう

状 況
じょうきょう

について 

仙台市
せんだいし

障害者
しょうがいしゃ

施策
せ さ く

推進
すいしん

協
きょう

議会
ぎ か い

では平成
へいせい

27年
ねん

8月
がつ

に中間
ちゅうかん

案
あん

をまとめ、パブリックコメント

（意見
い け ん

公募
こ う ぼ

）を経
へ

て平成
へいせい

27年
ねん

11月
がつ

に市長
しちょう

に

答申
とうしん

予定
よ て い

です。 

検討
けんとう

状 況
じょうきょう

等
とう

については、仙台市
せんだいし

公式
こうしき

ホームペ

ージをご覧
らん

ください。 

≪ホームページアドレス≫ 

http://www.city.sendai.jp/fukushi/shogai/b

arrierfree/1215580_1717.html 

 

「第
だい

3回
かい

ココロン・カフェ」    

【開催
かいさい

日
び

】平成
へいせい

27年
ねん

1月
がつ

27 日
にち

（火曜
か よ う

） 

      10時
じ

から 12時
じ

 

【場
ば

 所
しょ

】仙台市
せんだいし

福祉
ふ く し

プラザ 1階
かい

 プラザホール 

【テーマ】「事例
じ れ い

を通
とお

して障害
しょうがい

を理由
り ゆ う

とする

差別
さ べ つ

の解消
かいしょう

について考
かんが

える」 

 

 

http://www.city.sendai.jp/fukushi/shogai/barrierfree/1215580_1717.html
http://www.city.sendai.jp/fukushi/shogai/barrierfree/1215580_1717.html


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 第
だい

２回
かい

ココロン・カフェを開
かい

催
さい

しました！ 

 障 害
しょうがい

を理由
りゆう

とする差別
さべつ

の解 消
かいしょう

について 考
かんが

えるシンポジウムを開

かい

催

さい

しました！ 

発行
はっこう

：仙台市
せんだいし

健康
けんこう

福祉局
ふくしきょく

障害
しょうがい

企画課
き か く か

 〒980-8671 仙台市
せんだいし

青葉区
あ お ば く

国分町
こくぶんちょう

3丁目
ちょうめ

７－１  

電話
で ん わ

：022-214-8163  ファクス：022-223-3573  メールアドレス：fuk005330@city.sendai.jp 

「ココロン・カフェ」は、広
ひろ

く市民
し み ん

の

皆様
みなさま

に条例
じょうれい

の検討
けんとう

状 況
じょうきょう

をお知
し

らせ

し、差別
さ べ つ

の解消
かいしょう

について意見
い け ん

を交換
こうかん

し

たり理解
り か い

を深
ふか

め合
あ

う場
ば

として開催
かいさい

して

います。皆
みな

様
さま

からいただいたご意見
い け ん

は、

施策
せ さ く

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

に報告
ほうこく

し、条例
じょうれい

の

検討
けんとう

に活
い

かしています。 

平成
へいせい

26年
ねん

10月
がつ

22日
にち

（水曜
すいよう

）に開催
かいさい

した１回目
か い め

に引
ひ

き続
つづ

き、第
だい

2回
かい

を 11月
がつ

23日
にち

(日曜
にちよう

)に仙台市
せんだいし

役所
やくしょ

本庁舎
ほんちょうしゃ

8階
かい

ホールで開
かい

催
さい

しました。１回目
か い め

の参加
さ ん か

者
しゃ

よりも多
おお

く、学生
がくせい

も含
ふく

めた 69名
めい

の

方
かた

が参加
さ ん か

しました。５～６人
にん

のグルー 

平成
へいせい

26年
ねん

12月
がつ

7日
にち

（日曜
にちよう

）に仙台市
せんだいし

福祉
ふ く し

プ

ラザで開催
かいさい

したシンポジウムには 102名
めい

が

集
あつ

まり、具体的
ぐたいてき

な事例
じ れ い

を通
とお

して、差別
さ べ つ

を解消
かいしょう

するにはどうしたらいいのかを考
かんが

えました。 

仙台市
せんだいし

障害者
しょうがいしゃ

施策
せ さ く

推進
すいしん

協
きょう

議会
ぎ か い

の阿
あ

部
べ

一彦
かずひこ

会長
かいちょう

から仙台市
せんだいし

における差別
さ べ つ

解消
かいしょう

条例
じょうれい

の

検討
けんとう

状 況
じょうきょう

について説明
せつめい

があった後
あと

、「雇用
こ よ う

や

地域
ち い き

活動
かつどう

等
とう

における実践
じっせん

を通
とお

して差別
さ べ つ

解消
かいしょう

について考
かんが

える」というテーマのもと、パネ

ルディスカッションを行
おこな

いました。パネリス

トそれぞれの立場
た ち ば

で雇用
こ よ う

現場
げ ん ば

や地域
ち い き

で取
と

り組
く

んでいる実践
じっせん

や事例
じ れ い

についてご報告
ほうこく

いただ

き、「障害
しょうがい

のある方
かた

が街
まち

に出
で

て、直接
ちょくせつ

会
あ

って

話
はなし

をすることで理解
り か い

が進
すす

んでいく」、「障害
しょうがい

 

のある方
かた

の視点
し て ん

から提案
ていあん

したとことが、

高齢者
こうれいしゃ

も子
こ

どももみんなが暮
く

らしやすいま

ちづくりに繋
つな

がっていく」「障害
しょうがい

のある方
かた

も

ない方
かた

も分
わ

かりやすく生
い

きやすいユニバー

サルデザインな社会
しゃかい

を目指
め ざ

したい」などの

意見
い け ん

が出
だ

されました。 

パネルディスカッションの様子
よ う す

 

プに分
わ

かれ、「障害
しょうがい

に関
かん

する自分
じ ぶ ん

の

体験
たいけん

について話
はな

そう」などのテーマに

もとづき、障害
しょうがい

のある方
かた

も障害
しょうがい

のな

い方
かた

もお互
たが

いの意見
い け ん

に耳
みみ

を傾
かたむ

け意見
い け ん

交換
こうかん

を行
おこな

いました。参加
さ ん か

者
しゃ

からは、「い

ろんな立場
た ち ば

の人
ひと

が参加
さ ん か

し、それぞれの

観点
かんてん

で話
はなし

をし、情報
じょうほう

共有
きょうゆう

することが

できて良
よ

かった」という感想
かんそう

を多
おお

くい

ただいています。 

障害
しょうがい

のある方
かた

もない方
かた

も、気軽
き が る

に

参加
さ ん か

できる場
ば

です。障害
しょうがい

について理解
り か い

を進
すす

めるためのアイディアをいっしょ

に考
かんが

えませんか。 


